
Madame la Préfète a organisé le 10 novembre en fin d'après midi une 
audioconférence dans le contexte de la crise sanitaire grave que connait le 
département du Tarn avec une sévère reprise de l'épidémie. 

Je vous fais part des messages forts qu'elle a voulu faire passer : 

 Contrairement à d'autres départements, il n'y pas de baisse des contaminations 
dans le Tarn. 

 La 2ème vague est plus mortelle que la première, il y a 42 morts en plus ce qui 
fait un total de 68 morts au total des 2 vagues, pour l'instant... 

 Les capacités d'accueils ne sont pas loin d'être saturées. Il y a 20 personnes en 
réanimation et 155 personnes hospitalisées. 

 La situation sanitaire est très grave et le pic n'est pas encore atteint. 

 La moyenne d'âge des personnes hospitalisées est plus jeune que lors de la 
1ère vague. 

 Elle nous fait part d'un déni de la population sur la gravité de la situation. 

 Pour les personnes qui pensent que ce n'est pas grave de contracter les virus, 
elle parle d'inconscience et nous fait savoir que certaines formes de covid peuvent 
laisser de graves séquelles par la suite. 

 La majorité des cas actuels résultent de contaminations intrafamiliales et de 
moments de convivialité entre amis  

 Elle enjoint la population à faire le maximum pour se protéger en évitant le plus 
possibles les contacts. 

Voila en résumé le discours que nous a tenu Madame la Préfète. 

Ces éléments ne sont pas confidentiels et je vous conseille d'en faire part autour de 
vous pour sensibiliser la population. 

Richard Martinez, Maire d’Aussac. 


